



PERO WS05

Wireless speaker

Fully charge the device before using.

Accessories List:

- Wireless speaker
- 1 AUX cable
- 1 Micro USB charging cable
- 1 User Manual

Specification:

Wireless version:	5.0
Output power:	3W \times 2
Charge voltage:	DC5V
Transmission range:	10 Meters
Work time:	About 4H
Battery capacity:	600 mAh
Frequency response:	60Hz - 16KHz
Signal-To-Noise ratio SNR:	>70dB
Audio Input:	wireless Bluetooth, TF card, LINE (AUX) , USB

Product characteristics

1. Wireless hands-free calling
2. TF card, USB , support Mp3 and other audio source formats
3. Micro USB charging interface.

2

Operational instructions

1. Switch On / Off

Power on: dialo "ON"

Power off: dialo "OFF"

2. Wireless Bluetooth connection

a. Search by cell phone or other device after entering Bluetooth mode conduct "PERO WS05" pairing connection,after the pairing is successful, enter Wireless playback mode.

b. After successful device pairing, the speaker and device will automatically connect the next time they enter Bluetooth mode.

3. Wireless call

When you receive a call, press \star J key answer.

Long press \star J refuse.

Talking process short Press \star J hang up.

4. TF cards, USB disks

Insert TF card into TF card slot to automatically switch to cardreading mode.

Inserting a USB socket automatically switches to card reading mode.

5. Audio Input

One 3.5mm audio cable connector connects to the wireless speaker's AUX port, and the other connects to the audio output of multimedia audio playback devices such as mobile devices/MP3/PC. The wireless speaker automatically switches to the cable transmission mode.

3

6. Charging

To charge the speaker, connect the Micro USB cable to a charger with up to 5V power. The red indicator light will illuminate.

Frequently Asked Problem Solutions

1. The device is often automatically turned off after a long period of playing. The battery may not have enough power, please charge and try again.

2. Bluetooth music appears Disconnect.

Whether it is beyond the effective connection distance of the speaker, or if there is an obstacle between the speaker and the wireless device.

3. Matching failed

a. Check that the speaker is in search or reboot.

b. There are too many Wireless devices around, making it difficult to search and turning off other Wireless devices.

4



Note

1. Avoid exposure to liquid and high humidity environments.
2. To avoid damage, avoid dropping, crushing, or tipping over.
3. Avoid contact with strong magnets.
4. Do not attempt to disassemble the unit yourself.
5. For health reasons, avoid listening to audio at high volume for long periods of time.
6. Do not perform other operations while searching bluetooth in case of a procedure error.
7. If the speaker has not been used for a long time, charge it first.
8. Keep the speaker away from credit cards and magnetic media. Data on these devices may be lost due to demagnetization.

5

Полностью зарядите колонку перед первым использованием.

Комплектация:

- Беспроводная колонка
- 1 Кабель AUX
- 1 Кабель Micro USB для зарядки
- 1 Руководство пользователя

Спецификация:

Версия Bluetooth	5.0
Выходная мощность	3 Вт*2
Напряжение зарядки	DC5V
Рабочее расстояние	до 10 метров
Время работы	около 4 часов
Емкость аккумулятора	600 мАч
Частотная характеристика	60 Гц - 16 КГц
Соотношение сигнал-шум SNR	≥70 дБ
Аудиовыход	беспроводной Bluetooth, TF-карты, AUX, USB

Характеристики:

1. Беспроводные звонки по громкой связи
2. TF карты, USB, поддержка MP3 и других форматов аудио исполнителей
3. Разъем зарядки Micro USB.

Инструкции по эксплуатации

1. Включение / выключение

Включение: нажмите «ON»

Выключение питания: нажмите кнопку «OFF».

2. Беспроводное соединение Bluetooth

а. Включите функцию Bluetooth на вашем устройстве, например, смартфоне, и выберите из списка предложенных устройств «PERO W506». Наблюдайте помехи, которые могут повлиять на передачу сигнала (например, не располагайте устройства вблизи сильных электромагнитных полей, металлических предметов или за бетонными стенами). При необходимости отключите другие устройства Bluetooth, создающие помехи.

б. После успешного соединения беспроводная колонка и устройство автоматически соединятся в следующей раз, когда войдут в режим Bluetooth.

3. Беспроводной вызов

При поступлении вызова нажмите «M» клавишу ответа; Долгое нажатие «M» для стационарного вызова; Нажмите «M», чтобы повесить трубку.

4. Интерфейс для карты памяти

Вставьте карту памяти в слот для TF-карты, чтобы автоматически переключиться в режим чтения карт.

5. Аудиовыход

Один разъем аудиокабеля 3,5 мм подключается к порту AUX беспроводной колонки, а другой подключается к аудио входу мультимедийных устройств воспроизведения аудио, таких как мобильные устройства MP3/MPK. Беспроводная колонка автоматически переключается в режим передачи звука по кабелю.

6. Зарядка

Для зарядки беспроводной колонки подключите кабель Micro USB к зарядному устройству с напряжением 5В. Загорится красный индикатор уведомляющий о том, что колонка заряжается.

Часто задаваемые вопросы и решение проблем

1. Устройство часто автоматически выключается после длительного воспроизведения.

Совет: Возможно, батарея недостаточно заряжена. Пожалуйста, зарядите и перезагрузите снова.

2. Музыка по Bluetooth не воспроизводится.

Совет: Склоните устройство. Проверьте находится ли беспроводная колонка и подключаемое устройство за пределами эффективного расстояния 10 метров, или если между ними есть препятствия.

3. Не удалось установить связь

а. Проверьте, находится ли динамик в режиме поиска или перезагрузите его.

б. Воздух рядом много беспроводных устройств, что затрудняет поиск и отключение других беспроводных устройств.



Примечание

1. Избегайте воздействия жидкости и среды с высокой влажностью.
2. Во избежание повреждения избегайте падений, разделения или сгибания кабеля.
3. Избегайте контакта с сильными магнитами.
4. Не пытайтесь самостоятельно разобрать устройство.
5. По состоянию здоровья избегайте длительного прослушивания аудио на высокой громкости.
6. Не выполняйте другие операции во время поиска Bluetooth в случае ошибки процедуры.
7. Если колонка не использовалась в течение длительного времени, сначала зарядите её.
8. Держите колонку подальше от кредитных карт и магнитных записей. Данные на этих устройствах могут быть потеряны в результате размагничивания.